



22/12/2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA FFBB REPREND LES « HOOPS FACTORY »

Le Tribunal de Commerce de Bobigny a officialisé ce jour la reprise par la Fédération Française Basketball de la société Money Time, maison mère des salles de basket Hoops Factory.

Afin d'éviter la cessation d'activité des salles Hoops Factory, en difficulté économique, la fédération, via sa structure FFBB Invest, a créé la société Play In qui a présenté un plan de reprise de Money Time que le Tribunal de Commerce a retenu.

Pour ce faire, la fédération s'est associée à « The One Ball », acteur reconnu dans la gestion de salles de basket, à deux joueurs de l'équipe de France déjà actionnaires des Hoops Factory (Rudy Gobert et Evan Fournier) ainsi qu'au fonds « Elite Patrimoine » représentant d'autres joueurs français.

La FFBB s'est engagée à développer l'activité et à conserver les emplois des salariés actuels des Hoops Factory ; une réunion a déjà eu lieu à ce sujet en leur présence avant la décision du Tribunal.

Alors que le sport est particulièrement touché par la crise actuelle, il est apparu important à la FFBB de proposer une offre de reprise de l'activité des Hoops Factory, pôle d'attractivité et de développement du basket en France depuis quelques années.

De plus, cette reprise entre parfaitement dans le cadre du plan FFBB 2024 visant à développer l'offre de basket, l'adapter aux besoins actuels des pratiquants et à accroître le nombre de terrains disponibles sur tout le territoire.

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

communication@ffbb.com - www.ffbb.com

facebook.com/ffbasketball - twitter.com/ffbasketball - youtube.com/francebasketball